

Wasserspringerin Julia Deng überzeugt



In der Aachener Westhalle hat am Wochenende zum sechsten Mal in Folge der Ulla-Klinger-Cup stattgefunden. Bei dem renommierten Nachwuchsturnier im Wasserspringen traten über 150 Sportler aus zwölf Nationen an. In Wettkämpfen vom Ein- und Drei-Meter-Brett, vom Turm und im Synchronspringen kämpften die Athleten drei Tage lang um die begehrten Medaillen. Julia Deng (Foto) vom ausrichtenden Verein SV Neptun Aachen stellte auch vor heimischem Publikum ihr Talent unter Beweis. Bei den Wettkämpfen der B-Jugend vom Drei-Meter-Brett belegte die Aachenerin den ersten Platz. Auch beim Synchronspringen erhielt Deng mit ihrer Partnerin Svenja Verse die höchste Punktzahl. Einen ausführlichen Bericht lesen Sie in einer der nächsten Ausgaben.

FOTO: WOLFGANG BIRKENSTOCK